Comunidad Foral de Navarra

31/01/18

Prensa: Diaria
Tirada: 250 Ejemplares
Difusión: 250 Ejemplares

Cod: 11582281

Página: 72

Sección: CONTRAPORTADA Valor: 377,00 € Área (cm2): 407,5 Ocupación: 41,89 % Documento: 1/1 Autor: DN Pamplona Núm. Lectores: 1000

Dana Martínez Pina, fiterana de 13 años, fue invitada por los reyes para asistir ayer en el Palacio Real de Madrid a la imposición del Toisón de Oro a la princesa Leonor como heredera del trono

"Nos hemos sentido en familia"

DN Pamplona

OCOS minutos antes de coger el tren de vuelta a casa, la joven fiterana Dana Martínez Pina, de 13 años, todavía estaba ayer por la tarde "en una nube". Por la mañana había asistido junto a su madre, Helena Pina Rodríguez, a la entrega del Toisón de Oro a la princesa Leonor, que tuvo lugar en el Palacio Real de Madrid durante la celebración del 50 cumpleaños del rey Felipe VI. En compañía de una veintena de niños procedentes de toda España, todos, como ella en 2016, ganadores del concurso escolar 'Qué es un Rey para ti', Dana había sido invitada al acto solemne para imponer a la princesa Leonor la distinción destinada, según las palabras del monarca, "a quienes están llamados a suceder en la Corona de España".

'Que te invite el rey a su cumple no es algo que pase habitualmente", decía con naturalidad al teléfono la estudiante de Secundaria en el Instituto Alhama de Corella. Aún nerviosa por la experiencia, reconocía que le estaba costando "asimilar" todo lo que había vivido junto a su madre y añadía que ambas estaban "contentísimas". "En la sesión de fotos, Dana ha estado en un lugar estratégico junto al rey y la princesa Leonor, al igual que a los representantes de Gerona y Asturias, por la vinculación de la heredera con el título de Princesa de Viana", explicaba Helena.

La jornada comenzó a las diez de la mañana, cuando fueron recibidas en el Palacio Real para explicarles el protocolo, tras lo que se celebró el acto de imposición del Toisón de Oro a la princesa y, después, las fotos y saludos con la heredera y los reyes. Pero la mejor parte llegaba al final, cuando todos los presentes fueron agasajados con un almuerzo. "La sorpresa ha sido que estaban presentes todas la autoridades, no solo los reyes y la princesa, sino también los eméritos, el presidente del Gobierno y altos cargos del Estado", afirmaba la madre de Dana.

Sus amigos, incrédulos

Dana aseguraba que se habían sentido "superimportantes" cuando estuvieron hablando "con toda la familia real y las autoridades". "Nos han tratado como si fuéramos su segunda familia. Se han acercado a nosotras para preguntarnos de dónde éramos y han sido supercercanos. Hemos hablado un poco de todo", describía con entusiasmo la joven fiterana. Su madre añadía emocionada que los reyes y la princesa les agradecieron personalmente el desplazamiento desde Navarra para asistir al acto. "Han sido amabilísimos. En el almuerzo nos han tratado como si fuéramos familia", insistía Helena.

La joven fiterana estaba deseando volver a casa para compartir con sus amigos la experiencia: "Al principio no se lo creían, se pensaban que bromeaba sobre la invitación de los reyes. Pero en cuanto me pasen las fotos mi madre, subiré alguna a Instagram".



Dana Martínez, tras el rey Felipe VI y la princesa Leonor.